

Jésus fut-il crucifié un vendredi?

Quand des scribes et des pharisiens demandèrent un signe à Jésus, il répondit : «Une génération méchante et adultère recherche un signe; et il ne lui sera pas donné de signe, si ce n'est le signe de Jonas le prophète. Car, comme Jonas fut dans le ventre du cétaqué trois jours et trois nuits, *ainsi le fils de l'homme sera trois jours et trois nuits dans le sein de la terre.*» Matthieu 12 : 39

Si Jésus fut mis au tombeau le vendredi soir avant le coucher du soleil, et qu'il ressuscita le dimanche matin avant l'aube, cela fait seulement un jour et deux nuits, ou environ 36 heures.

Mais Jésus dit lui-même : *trois jours et trois nuits*. Cela fait 72 heures. Si on compte 72 heures en remontant depuis dimanche au lever du jour, nous arrivons à l'aube du jeudi. Cela ne peut pas non plus être correct, car dans Matthieu 27 : 57-60 et dans Marc 15 : 42, nous voyons que Jésus fut mis au tombeau le soir.

Nous devons donc remonter de 12 heures de plus, ce qui nous amène alors à mercredi soir. Jésus peut-il avoir été crucifié le mercredi? Dans Marc 15 : 42, il est dit que c'était le jour avant le sabbat. Ce jeudi peut-il avoir été un jour de sabbat? *Oui, ce jeudi était jour de sabbat!*

Ce fait a déconcerté beaucoup de gens. Il demeure complètement ignoré, car les chrétiens ont perdu le sens des jours saints et de ce qu'ils signifient réellement. Ce sabbat est la clé du mystère!

Nous lisons dans Jean 19 : 31 que c'était un grand jour de sabbat. Or, ce sabbat *annuel* était toujours fêté le 15^e jour du mois d'Abib (Nisan), quel que soit le jour de la semaine. Ce sabbat n'avait rien à voir avec le sabbat célébré chaque semaine. Il pouvait donc arriver qu'il y eût deux jours de sabbat dans la même semaine. Le jour de Pâques était célébré le 14^e jour du mois d'Abib, et le jour suivant était sabbat. On peut lire *soi-même* cela dans Exode 12 : 1-14, Lévitique 23 : 5, Nombres 9 : 1-5, 28 : 16-18 et Deutéronome 16 : 1.

Ce sabbat fut institué lors de la première Pâque en Egypte! Il y avait sept sabbats qui étaient célébrés seulement une fois par an (Lévitique 23 : 15, 24, 27, 34 et 39), et qui pouvaient tomber à sur différents jours de la semaine.

L'agneau pascal devait être immolé le 14^e jour, le soir de la Pâque. Nous pouvons lire dans Exode 12 : 6, 11 : «Vous le garderez jusqu'au quatorzième jour de ce mois; et toute l'assemblée d'Israël l'immolera entre les deux soirs». «C'est la Pâque de l'Éternel.» Donc, si Dieu accordait tant d'importance à ce que l'agneau pascal fût immolé à un moment précis, il devr^{ait} être encore plus rigoureux au sujet du sacrifice du Véritable Agneau Pascal : Jésus Christ. Jésus fut donc crucifié le soir de Pâques. S'il avait été crucifié le vendredi, il se serait sacrifié deux jours trop tard.

Considérez la signification immense du SIGNE DE JONAS. Jésus prouvait qu'il était le Sauveur en accomplissant le signe de Jonas. Son corps resta au tombeau

TROIS JOURS ET TROIS NUITS. Et si nous comptons 72 heures du mercredi au coucher du soleil au samedi au coucher du soleil, Jésus avait alors accompli le signe de Jonas et prouvé qu'il était le Messie.

Jésus pouvait donc très bien être déjà ressuscité le samedi soir. Il n'est pas écrit à quel moment Il ressuscita, mais il avait dit lui-même qu'il ressusciterait le troisième jour (Matthieu 16 : 21, 17 : 23, 20 : 19). Et puisque samedi était le troisième jour, Jésus ressuscita donc déjà le samedi. Quand les femmes vinrent au tombeau tôt le dimanche matin, Jésus était déjà ressuscité (Marc 16 : 2, Luc 24 : 1).

Jonas était un l'image du Sauveur à venir. Après trois jours et trois nuits dans le ventre du poisson, Jonas fut le «sauveur» de la ville païenne de Ninive. En renvoyant à Jonas comme un signe, Jésus voulait montrer que Jonas était un antécédent concret qui annonçait la venue du Sauveur du monde. Si les Juifs avaient pris la peine d'étudier les Écritures, ils auraient cru que Jésus était le Sauveur, le Messie promis. Celui qui étudie la Bible sérieusement ne peut nier le fait que le Messie resta au tombeau 72 heures comme il l'avait prédit.

Tous les théologiens savants et les dignitaires des églises croient que Jésus fut crucifié le vendredi. Ce vendredi est célébré comme le vendredi saint parce qu'on n'a pas étudié la Bible. Et ils ne savent pas ce que la Bible enseigne parce qu'ils ne la lisent pas. Alors ils ne peuvent suivre que des traditions humaines. Le diable se sert de leur ignorance, et le vendredi saint comme souvenir de la crucifixion de Jésus est alors utilisé comme «preuve» que Jésus n'a pas accompli le signe de Jonas, et qu'il resta au tombeau seulement la moitié du temps prédit!

La Bible ne dit nulle part que Jésus fut crucifié un vendredi. Jésus met en garde de ne pas soustraire la Parole de Dieu aux traditions et préceptes humains (Marc 7 : 5-13). C'est la Bible qui doit nous conduire, et non les traditions.

Mais les grands-prêtres et les anciens trouvèrent un mensonge. Pour un grande somme d'argent ils soudoyèrent les soldats pour qu'ils disent que les disciples avaient volé le corps de Jésus! Les soldats empochèrent l'argent et firent comme leur avait été dit, et jusqu'à ce jour ce bruit s'est répandu parmi les Juifs (Matthieu 28 : 12-15).

Rapporté par Jean-Pierre Trachsel